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Aos cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às treze horas e vinte e dois minutos, realizou-se

por videoconferência, a 3ª  Reunião Extraordinária do Conselho de campus do Campus São Paulo, sob a

presidência do diretor do Campus São Paulo, professor Luís Cláudio de Matos Lima Júnior. Para a

presente reunião, o presidente convocou todos os Conselheiros Titulares e convidou os Suplentes, bem como

toda a comunidade acadêmica. I – ABERTURA DA REUNIÃO:I – ABERTURA DA REUNIÃO: Constatado o quorum, o Presidente iniciou a
reunião cumprimentando a todos. Estavam presentes os ConselheirosConselheiros Representantes do segmentoRepresentantes do segmento
Docente – Titulares: Docente – Titulares: Ivan Francolin Mar nez, Paulo Ramirez, Carlos Vinicius Veneziani dos Santos, Antonio
Faricelli Filho e Osmar Antunes Junior; os ConselheirosConselheirosRepresentantes do segmento Docente –Representantes do segmento Docente –
Suplentes: Suplentes: Osmar da Rocha Simões – que assumiu a tularidade em virtude da ausência do Conselheiro
Antonio Faricelli no início da reunião–, Gilberto Cuarelli e Wellington Pereira das Virgens;
as ConselheirasConselheiras Representantes do segmento Técnico-administra vo – Titulares:Representantes do segmento Técnico-administra vo – Titulares:  Lílian Mar ns de Lima e
Franciele Ferreira da Silva Figueiredo; os ConselheirosConselheiros(as)(as) Representantes do Segmento Discente – Representantes do Segmento Discente –
Titulares: Titulares: Vitória de Lima Santos; e os Conselheiro Representante do Segmento Discente – Suplente: Conselheiro Representante do Segmento Discente – Suplente: João
Gabriel Cruz. AUSENTESAUSENTES -  - Conselheiro Representante do Segmento Discente – Titulares: Conselheiro Representante do Segmento Discente – Titulares: Elizabeth Almeida
Moreno, Cauê Ribeiro Santos Valim da Silva, Victória Marzano Jacintho Ramos Ferreira e Gabriela Rodrigues
Ma as. ConselheiroConselheiroRepresentante do segmento Técnico-administra vo – Titulares: Representante do segmento Técnico-administra vo – Titulares: Flávio Fernandes. II -II -
INFORMES DO PRESIDENTE: INFORMES DO PRESIDENTE: O professor Luís Cláudio iniciou a reunião informando a todos que a reunião
está sendo transmitida pelo Youtube <https://youtu.be/CtzINaGDYZI> e que já foram publicados dois
editais referentes ao Auxílio Conec vidade, um que trata da compra de equipamentos e outro da aquisição
do pacote de dados; e também os editais que fornecerão os kits alimentação para os alunos do ensino
médio e superior que se encontram em situação de vulnerabilidade. O presidente disse já ter man do
contato com a empresa indicada pelo conselheiro Ivan Mar nez durante a reunião da úl ma segunda-feira
e que está aguardando retorno com os valores dos equipamentos, além de reforçar que foram abertas
chamadas públicas para que outras empresas também possam colaborar. Quanto ao procedimento,
esclareceu que o aluno receberá o auxílio, adquirirá o material e apresentará a nota-fiscal para
comprovação. Registro a entrada do Conselheiro Antonio Faricelli na sala de reunião. Quando ques onado
pelo conselheiro Osmar Antunes sobre a possiblidade do Campus adquirir as máquinas e repassar aos
alunos, o presidente salientou que conforme esclareceu na reunião anterior, a Procuradoria foi enfá ca
quanto a impossibilidade de transferência de equipamentos para alunos. A conselheira Franciele Figueiredo
ques onou se será possível editar os valores dos editais caso o valor aprovado no Orçamento seja maior
que o publicado e como o Campus conseguirá garan r que a verba do auxílio será u lizada para a compra
do equipamento, sugerindo a emissão de boletos por parte dos alunos e o pagamento por conta do
Campus. O prof. Luís Cláudio explicou que esse po de prá ca não é possível na administração pública,
mo vo pelo qual, o grupo de trabalho também está sugerindo o pagamento do auxílio diretamente aos
discentes. O conselheiro Gilberto Cuarelli ques onou quanto a possibilidade de aquisição de tablets e
celulares con das no Edital, tendo em vista que determinados so wares u lizados por algumas áreas
técnicas exigiriam configuração mínima para um bom desempenho, o que não seria possível em um sistema
Android, por exemplo. Na sequência, o conselheiro Ivan disse achar complicado atrelar a compra à
configurações mínimas, mas que o edital deveria apresentar sugestões de configuração. III – ORDEM DOIII – ORDEM DO
DIA:DIA: 1. Orçamento 2020 - 1. Orçamento 2020 - O presidente apresentou o orçamento proposto e em seguida esclareceu que será
discu do neste Conselho apenas o montante des nado ao Auxílio Conec vidade, Kit Alimentação e
Reformas, que a forma de aplicação está sendo definido junto ao Grupo de Trabalho (GT), que caso os
conselheiros desejem, poderiam solicitar par cipação na reunião para acompanhar as reuniões e por fim
solicitou que os conselheiros apresentassem sugestões de alteração. O conselheiro Ivan fez algumas



observações quanto a recarga dos ex ntores e a inves gação dos vazamentos, e solicitou que
o Campus apresentasse uma lista de prioridades, para que a análise da planilha seja mais fácil. O
conselheiro João Gabriel sugeriu que seja reforçado o orçamento do PAP e das Bolsas de Pesquisa, Ensino e
Extensão. O conselheiro Osmar Antunes reiterou a solicitação anterior sugerindo que fossem criados
projetos temá cos para atender as demandas da realidade atual, e novamente ques onou sobre não terem
sido convocadas anteriormente as reuniões ordinárias para discussão do orçamento e votá-lo sem que
tenham dados reais dos alunos que necessitam do auxílio. O professor Luís Cláudio esclareceu que a
reunião só foi convocada tendo em vista que o TOMO II só foi aprovado a duas semanas, o que significa que
antes disso, não havia verba e que as ações tomadas pela administração foram para pagamentos de contas
já existentes. A conselheira Lílian Lima esclareceu que até o momento foram feitas aproximadamente 150
(cento e cinquenta) inscrições para recebimento do Auxílio Conec vidade e que fez uma pesquisa junto a
outras Ins tuições e que os valores oferecidos variam entre R$1.300,00 (mil e trezentos reais) e R$1.500,00
(mil e quinhentos reais), o que a fez sugerir uma alteração no valor ofertado pelo Campus São Paulo, que
atualmente é de R$1.000,00 (mil reais). Em virtude do tempo decorrido da reunião o presidente consultou
os conselheiros presentes sobre a possibilidade de prorrogação de mais 30 (trinta) minutos e não havendo
manifestação contrária, foi dado con nuidade. O conselheiro Wellington Virgens ques onou sobre algumas
ações apresentadas para a reforma do Campus, pois acredita que não são prioridades nesse momento e
que poderiam ser discu das no orçamento do próximo ano. O conselheiro Ivan se manifestou favorável a
realocação de alguns valores apresentados para a reforma, mas salientou que é necessário pensar em ações
para o retorno presencial por conta dos prazos. Foram apresentadas outras sugestões, mas tendo esgotado
o tempo regulamentar da reunião e, considerando a necessidade de melhor avaliação dos documentos
apresentados, a reunião foi encerrada e uma nova extraordinária será convocada para con nuidade da
pauta e votação do item. Àsdezessete horas e treze minutos, não havendo nada mais a tratar, o presidente
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, da qual eu, Luciana de Oliveira Santana
– secretária execu va, lavrei esta ata, que, depois de aprovada, será assinada eletronicamente por mim,
pelo presidente e demais conselheiros presentes na reunião.
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